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衆議院厚生労働委員会ニュース 

平成 29.5.30 第 193 回国会第 24 号 

 

5 月 30 日（火）、第 24回の委員会が開かれました。 

 

 

（質疑者及び主な質疑内容） 

谷 川 と む君（自民） 

・本法律案により虐待を受けている児童等の保護について

司法関与が強化されるが、家庭裁判所が果たす役割とし

て何を期待するのか、吉田参考人に伺いたい。 

・児童相談所にも法的対応力が必要になると考えるが、児

童相談所へ常勤の弁護士を配置する意義について藤林参

考人に伺いたい。 

・少女らがいわゆるＪＫビジネスに関わったり、夜の繁華

街を徘徊している主な理由と、それらへの対策について

橘参考人に伺いたい。 

 

阿 部 知 子君（民進） 

・本法律案により事務負担の増加が予想される家庭裁判所

についてどのような体制整備が必要か、吉田参考人に伺

いたい。 

・子どもの権利を保障する子ども裁判所や子どもオンブズ

マンのような制度が必要と考えるが、鈴木参考人の見解

を伺いたい。 

・性的虐待を受けるなど家庭に帰れない少女らを保護する

ため、橘参考人がどのような取組を行っているのか伺い

たい。 

 

角 田 秀 穂君（公明） 

・保護者に対する指導への司法関与によって児童相談所の

業務量が増大する懸念について、藤林参考人の見解を伺

いたい。 

・児童相談所が親子の分離と再統合の両方の機能を担って

いる現状を踏まえ、親子の再統合を図る新たな専門機関

を設置する必要性について、吉田参考人及び藤林参考人

の見解を伺いたい。 

・児童虐待防止においては教育との連携が重要と考えるが、

子ども総合相談センターに教育相談課を設置している理

由とメリットについて、藤林参考人に伺いたい。 

 

堀 内 照 文君（共産） 

・虐待相談の多数を占める在宅支援の目指すべき方向性に

ついて、吉田参考人の見解を伺いたい。 

・児童虐待防止における司法関与について、今後更に拡大

していくべきなのか、現場の実感を藤林参考人に伺いた

い。 

・性暴力を受けた女性への支援において行政が果たすべき

役割とともに、相談に対応する行政職員のスキルを向上

させるために必要な方策について、橘参考人に伺いたい。 

 

河 野 正 美君（維新） 

・困難を抱える少女らを支援する民間ＮＰＯにおける資金

面での課題や行政による財政支援の必要性について、橘

参考人の見解を伺いたい。 

・虐待により精神的にダメージを受けた児童の成長に当た

っての課題について、松田参考人の経験を伺いたい。 

・児童虐待防止対策の観点から、精神科医療における現状

と課題について、藤林参考人及び松田参考人の見解を伺

いたい。 
  

１ 児童福祉法及び児童虐待の防止等に関する法律の一部を改正する法律案（内閣提出第 48 号） 

・参考人から意見を聴取し、質疑を行いました。 

（参考人）駿河台大学学長 

認定ＮＰＯ法人児童虐待防止全国ネットワーク理事長            吉 田 恒 雄君 

     特定非営利活動法人ＢＯＮＤプロジェクト代表              橘   ジュン君 

     福岡市こども総合相談センター所長                   藤 林 武 史君 

     子ども虐待防止ネットワーク・みやぎ事務局長 

     医療法人東北会東北会病院リカバリー支援部長 

     精神保健福祉士                            鈴 木 俊 博君 

     医療法人翠星会松田病院理事長・院長                  松 田 文 雄君 


